



6 Pièces

201 m²

Réf. 018434-BOSCHI26110

900 000 €

Saumane-de-Vaucluse

Maison à vendre (84800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REGION L'ISLE-SUR-LA-SORGUE À proximité immédiate du Golf de Saumane, dans un quartier résidentiel calme et recherché, découvrez cette villa neuve de standing d'environ 200 m² à vendre, offrant des prestations haut de gamme et des volumes généreux, idéale pour une résidence principale ou secondaire. La maison se compose au rez-de-chaussée d'une vaste pièce de vie lumineuse de 72 m², comprenant un séjour spacieux ouvert sur une cuisine moderne, avec accès direct à une terrasse exposée plein sud, ainsi qu'une grande suite parentale de 35 m² avec dressing et salle de bains. À l'étage, un palier ...

REGION L'ISLE-SUR-LA-SORGUEClose to the Saumane Golf Course, in a quiet and sought-after residential area, discover this new luxury villa of approximately 200 m² for sale, offering high-end amenities and generous volumes, ideal for a primary or secondary residence. The ground floor comprises a large, bright living room of 72 m², including a spacious lounge opening onto a modern kitchen, with direct access to a south-facing terrace, as well as a large master suite of 35 m² with dressing room and bathroom. Upstairs, a landing leads to an office area, a second suite with a bedroom, bathroom and ...



BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)



www.residences-immobilier.com